



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ 13-1/313

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to convey the Concept Paper of the international scientific-practical conference on *Regional security in Asia in the context of preventing new challenges and threats*.

The event will be organized by the Republic of Kazakhstan on July 14, 2021 in an online format within the CICA Plan on Implementation of Confidence Building Measures in 2021.

*Enclosure: as stated, on
3 p.*

The Conference will serve as a platform for the CICA Member States' representatives to deliver their statements on the proposed themes. In that respect, the Chairmanship requests the CICA Member States to submit the names of candidates who would be speakers at the above event **by June 25, 2021**.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 3 June 2021



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ 13-1/313

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь препроводить концепцию Международной научно-практической конференции «*Региональная безопасность в Азии в контексте предотвращения новых вызовов и угроз*».

Мероприятие будет проводиться Республикой Казахстан в онлайн-формате 14 июля 2021 года в рамках Плана СВМДА по реализации мер доверия на 2021 год.

*Приложение:
упомянутое, на 3 л.*

В ходе конференции предусмотрено выступление представителей государств-членов СВМДА по предлагаемым темам. В этой связи, Председательство просит предложить кандидатуры спикеров от государств-членов СВМДА в срок **до 25 июня 2021 года**.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем высоком уважении.

город Нур-Султан, 3 июня 2021 года



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (АӨСШК) Хатшылығы АӨСШК мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіре отырып және «Жаңа сын қатерлер мен қауіп-қатерлердің алдын алу тұрғысынан Азиядағы аймақтық қауіпсіздік» тақырыбындағы халықаралық ғылыми-практикалық конференциясының тұжырымдамасы жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Қосымша: аталған, 3 п.

Аталмыш іс-шараны Қазақстан Республикасы 2021 жылғы 14 шілдеде АӨСШК-тің 2021 жылға арналған Сенім шараларды іске асыру жоспары аясында онлайн-форматта өткізеді.

Конференция аясында АӨСШК мүше мемлекеттері өкілдерінің ұсынылған тақырыптар бойынша сөз сөйлеуі көзделген. Осыған орай, Хатшылық АӨСШК мүше мемлекеттерден спикерлердің кандидатураларын 2021 жылғы 25 маусымнан кешіктірмей ұсынуды сұрайды.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, АӨСШК мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Нұр-Сұлтан қаласы, 2021 жылғы 3 маусым

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ МҮШЕ
МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

CONCEPT PAPER
International scientific-practical conference on
“Regional security in Asia in the context of preventing
new challenges and threats”

Introduction

For Asia, and the entire world, security is a pressing concern. The fight against the existing new challenges and threats cannot be addressed solely at the national level, given its scope and nature. The majority of them are either a global issue or a regional one. The present reality requires a collective search of appropriate responses to the challenges and establishment of global and regional countermeasure system within the multilateral framework. The Conference of Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) convened in 1992 is an Asia-wide interactive platform for the discussion of key regional issues, exchange of best practices and promotion of practical cooperation.

The major threats and challenges to security throughout the CICA area are the spread of terrorism, religious extremism, illicit drug trafficking, illegal migration and the proliferation of WMD. The environmental degradation and global warming have become the top priority items on the international agenda. There new challenges requiring cybersecurity, for instance, the ones which are associated with the use of cutting-edge technologies or the ones which are predominantly internal, namely endogenous in nature, such as the inter-ethnic tension.

In recent years, on top of the aforementioned challenges and threats of security, the world has faced the COVID-19 pandemic that has negatively impacted the socio-economic development of the world majority and the world situation itself. The immediate actions to be taken in order to counter the coronavirus crisis and ensure the recovery, and to assist the states to bounce back and develop during the post-pandemic period.

In this context, the CICA faces the task of strengthening cooperation and collaboration in order to ensure sustainable development of Member States and developing the policy and strategy of joint counteraction to the evolving security threats.

Subject: «Regional security in Asia in the context of preventing new challenges and threats».

Objectives: discussion and sharing of experiences/lessons learned in the field of regional security.

Date: 14 July 2021, 13:00 (time of Nur-Sultan, UTC +6)

The **conference will be held** online, in the format of a plenary session (opening) and two thematic sessions.

At the **plenary session**, welcoming note will be made by:

- Mr. Bakytzhan TEMIRBOLAT, Director of the Library of the First President – Elbassy,
- Ambassador Bolat NURGALIEV, Chairman of the Foreign Policy Research Institute (FPRI) under the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Kazakhstan,
- Ambassador Kairat SARYBAY, Executive Director of the CICA Secretariat.

Miroslav Jenča, the Assistant Secretary-General of the UN for Europe, Central Asia and the Americas of the Departments of Political and Peacebuilding Affairs and Peace Operations, will be invited as key speaker.

Within the framework of the first thematic session on "*New challenges and threats to regional security in the CICA space and the experience of states in countering them*", the participants are invited to discuss the main threats and challenges, including

- epidemiological (Covid-19),
- problems of climate change,
- food security,
- cybersecurity and others.

Within the framework of the second thematic session on "*Prospects for cooperation within the framework of the CICA to ensure regional security*", the participants will discuss the following issues:

- the formation of a security architecture in Asia in the post-covid period;
- achieving the goals of sustainable development;
- establishing a dialogue between civilizations.

Closing speech by the Chairman of the Board of FPRI
Mr. B.Nurgaliev

Host:

- The library of the First President of the Republic of Kazakhstan – Elbassy (www.presidentlibrary.kz);
- The Foreign Policy Research Institute under the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Kazakhstan (www.sszi.kz);
- The Kazakhstan Institute for Strategic Studies under the President of the Republic of Kazakhstan (www.kisi.kz);
- The Institute of World Economics and Politics under the Nursultan Nazarbayev Foundation (www.iwep.kz).

Participants: representatives from interested state bodies and research institutions of CICA Member States.

Expected outcomes:

- exchange of information on experience and best practices towards strengthening regional security;
- identification of the CICA Member States' forward-looking directions of cooperation in the field of regional security;
- elaboration of proposals on the joint fight against new challenges and threats.

Working languages: English, Russian (*simultaneous interpretation*).

**Концепция проведения
Международной научно-практической конференции
«Региональная безопасность в Азии в контексте
предотвращения новых вызовов и угроз»**

Введение:

Для Азии, как и для глобального мира в целом, актуальной проблемой является обеспечение безопасности. Противостояние существующим и возникающим новым вызовам, и угрозам невозможно только на национальном уровне, учитывая их масштабы и характер. Большинство из них носит либо глобальный, либо региональный характер. Реалии диктуют необходимость совместного поиска адекватных ответов на вызовы и создания глобальных и региональных систем противодействия и сотрудничества в рамках многосторонних структур. Инициированное в 1992 году Совецание по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) является общеазиатской диалоговой площадкой для обсуждения ключевых региональных проблем, обмена передовым опытом и развития практического сотрудничества.

Основными угрозами и вызовами безопасности на пространстве СВМДА являются распространение терроризма, религиозного экстремизма, наркотрафика, нелегальной миграции и распространения оружия массового уничтожения. Значительное место стали занимать угрозы деградации природной среды и глобального потепления. Возникают и новые вызовы, такие, как связанные с высокими технологиями, требующие обеспечение кибербезопасности, или имеющие преимущественно внутренний, эндогенный характер, такие как межэтническая напряженность. Ситуация последних лет усугубилась тем, что наряду с упомянутыми вызовами и угрозами безопасности мир столкнулся с пандемией коронавирусной инфекции Covid-19, негативно сказавшейся на политическом и социально-экономическом развитии государств. Необходимы незамедлительные меры по остановке и выходу из коронавирусного кризиса, а также по обеспечению постковидного восстановления и развития государств.

В этом контексте перед СВМДА стоит задача углубления сотрудничества и взаимодействия в целях обеспечения устойчивого развития государств и разработки политики и стратегии совместного противодействия возникающим угрозам безопасности.

Тема Конференции: «Региональная безопасность в Азии в контексте предотвращения новых вызовов и угроз».

Цели: обсуждение, обмен опытом и передовой практикой в области обеспечения региональной безопасности.

Дата проведения: 14 июля 2021 г., 13.00 (время г.Нур-Султан, UTC +6)/

Конференция будет проведена в онлайн режиме, в формате пленарной сессии (открытие) и двух тематических сессий.

На **пленарной сессии** с приветствиями выступят:

- Директор Библиотеки Первого Президента Республики Казахстан – Елбасы Бакытжан Темирболат;
- Председатель правления Института внешнеполитических исследований (ИВИ) при МИД РК Посол Болат Нургалиев;
- Исполнительный директор Секретариата СВМДА Посол Кайрат Сарыбай.

В качестве ключевого спикера рассматривается приглашение Посла Мирослава Енча, помощника Генерального Секретаря ООН по политическим вопросам.

В рамках **первой тематической сессии** «Новые вызовы и угрозы региональной безопасности на пространстве СВМДА и опыт государств по противодействию им» участникам предлагается обсудить основные угрозы и вызовы, включая

- эпидемиологическую (Covid-19);
- проблемы изменения климата;
- продовольственную безопасность;
- кибербезопасность и иные.

В рамках **второй тематической сессии** «Перспективы сотрудничества в рамках СВМДА по обеспечению региональной безопасности» участники обсудят вопросы:

- формирования архитектуры безопасности в Азии в постковидный период;
- достижения целей устойчивого развития;
- налаживания диалога цивилизаций.

Подведение итогов.

Выступление Председателя Правления ИВИ Посла Болата Нургалиева.

Организаторы:

- Библиотека Первого Президента Республики Казахстан – Елбасы (www.presidentlibrary.kz);

- Институт внешнеполитических исследований при Министерстве иностранных дел Республики Казахстан (<http://sszi.kz/>);
- Казахстанский институт стратегических исследований при Президенте Республики Казахстан (<http://www.kisi.kz/>);
- Институт мировой экономики и политики при Фонде Первого Президента Республики Казахстан (<https://www.iwep.kz/>).

Участники:

Представители заинтересованных государственных органов и экспертных кругов государств-членов СВМДА.

Ожидаемые результаты Конференции:

- обмен информацией об опыте и передовой практике обеспечения региональной безопасности;
- определение перспективных направлений сотрудничества государств-членов СВМДА в области обеспечения региональной безопасности;
- выработка предложений по совместной борьбе с новыми вызовами и угрозами.

Языки мероприятия: английский, русский (*синхронный перевод*).
